

Benedicto XVI visitará Barcelona el próximo 7 de noviembre

El cardenal arzobispo de Barcelona, en rueda de prensa celebrada esta mañana en la sede del arzobispado de Barcelona, ha confirmado la visita del Santo Padre Benedicto XVI a Barcelona el dia 7 de noviembre de 2010, para presidir la consagración del Templo de la Sagrada Familia. Adjuntamos el texto íntegro de las palabras del cardenal.

03/03/2010

"Les he convocado para comunicar una buenísima noticia: el Santo Padre Benedicto XVI ha aceptado la invitación que le hice y vendrá a Barcelona a presidir la consagración del Templo de la Sagrada Familia. El Santo Padre vendrá el día domingo 7 de noviembre de este año para la celebración solemne en nuestro querido Templo de la Sagrada Familia.

Es una noticia que tiene una dimensión mundial por tratarse, en primer lugar, de la visita del Santo Padre que siempre tiene este eco, y en segundo lugar, por venir a consagrar el Templo de la Sagrada Familia que es un monumento religioso patrimonio de la humanidad, obra del arquitecto Antonio Gaudí que tiene la causa de

beatificación introducida en Roma, conocido en todo el mundo y visitado por millones de personas de todos los países de los cinco continentes, y es la iglesia más importante por su significación artística que se construye en el mundo.

En nombre de toda la archidiócesis de Barcelona y propio, agradezco muchísimo al Santo Padre su benevolencia y su disponibilidad y solicitud apostólica por haber aceptado hacer esta visita con motivo de la consagración del Templo de la Sagrada Familia. Esto pone de relieve también el cariño que el Santo Padre tiene a nuestra archidiócesis y ciudad de Barcelona, a Cataluña y a toda España. El Santo Padre visitará el día antes Santiago de Compostela con motivo de la celebración del Año Santo.

Debemos manifestar nuestro agradecimiento con nuestro afecto al

Santo Padre, con nuestra oración constante por su ministerio de sucesor del apóstol Pedro al servicio de toda la Iglesia y con nuestro acogida filial, devota y entusiasta cuando venga a nuestra ciudad de Barcelona y esté entre nosotros.

La visita del Santo Padre Benedicto XVI confirmará nuestra fe, fortalecerá nuestra esperanza e impulsará nuestra caridad. Será para nosotros un auténtico don de Dios. Su presencia y su magisterio nos enriquecerán en nuestra vida cristiana de fidelidad y amor a Dios y a la Iglesia.

Nos tenemos que preparar espiritualmente para la visita del Santo Padre, el Obispo de Roma y sucesor del apóstol San Pedro, que es el principio y fundamento de la unidad de toda la Iglesia, estará aquí en nuestra casa. Dispongámonos todos a preparar esta visita del Santo

Padre y preparémosla con la oración y con la solidaridad hacia los pobres y necesitados.

La presencia del Papa en la consagración de este Templo de la Sagrada Familia manifiesta la importancia que tiene el matrimonio y la familia para el bien de las personas, de la Iglesia y de la sociedad, y cómo se debe trabajar al servicio de la defensa y ayuda a las familias.

Desde ahora pido y agradezco la colaboración necesaria de las parroquias, comunidades, movimientos y asociaciones de iglesia, así como de las autoridades, instituciones y medios de comunicación al servicio de esta importante visita.

† Lluís Martínez Sistach

Cardenal Arzobispo de Barcelona"

Arquebisbat de Barcelona // Delegació de Mitjans

pdf | document generat
automàticament des de <https://opusdei.org/ca-ad/article/benedicto-xvi-visitara-barcelona-el-proximo-7-de-noviembre/> (03/02/2026)